
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2023年 1月 11 日 

純純ちちゃゃんん 

2 期 Vol.15 

明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。 

また、日頃より後援会へのご支援、ご理解を頂き誠に有難う御座います。 

今年は卯年でありその跳躍する姿から「向上」などを象徴するものとして親しまれ 

てきました。私自身も議員として更に向上出来る様、努力して参りたいと思います。本年

本年も市民の皆様のパイプ役として、全力を尽くし精一杯頑張って参りますので 

これからもご指導ご鞭撻の程、よろしくお願い致します。 

魅力ある宇佐市へ 

➤市議会議員だより 

活動報告 たたら純一  

 
 
 
 

 

11 月 29 日に 12 月定例会が開会し、令和 4年度宇佐市一般会計補正予算や条例の改正など、20議案と諸報

告を市長から提案され補正予算などの審査後、全議案を可決しました。又、その他詳細は議会報・宇佐市ホーム

ページを御覧下さい。 

議会報告  
 

「市民の皆様からの要望です。」  

 

・地域消費喚起プレミアム商品券事業・・161,000 千円→ プレミアム率 30% 販売時期令和 5 年 3 月末 

・宇佐市ふるさと応援基金事業・・・18,000 千円→ ふるさと応援寄附金の返礼品係る経費の増額分 

・保育対策総合支援事業 ・・・・・・2,400 千円→保育施設等の送迎用バスへの安全装置の装備義務化による増額 

・農林水産業設備等復旧支援事業 ・・53,713千円→台風 14 号で被災したハウス施設や畜産等の復旧に係る経費を

助成する 

～「令和 4年度宇佐市一般会計補正予算(第 7,8号)の一部内訳」～ 

 

 

＜支柱の補修＞ 

 
柳ヶ浦のポリテクセンター入口

の支柱が台風により倒れ、破損し

ていた為、担当課にお願いし補修

して頂きました 

 

 
 
 
 

 
 
 
 

＜啓発看板補修＞ 

 

＜側溝の補修＞ 

 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

＜少年野球大会開催＞ 

 

＜連合要請活動＞ 

 

＜ボランティア活動＞ 

 
ながすライオンズクラブの皆さん

と年に一度の五百羅漢清掃活動に参

加しました。是非、皆さんもお立ち

寄り下さい。 

 

連合大分北部地協の要請活動に連

合議員懇として物価高騰による影響

対策など、51 項目の要求書を市へ提

出しました。 

 

今回で第 7 回となる、マレリ九州

カップ卑弥呼杯軟式少年野球大会が

あり、閉会式にて表彰状とメダルの

授与をさせて頂きました。 

 

北宇佐にある会社より、県道の側

溝が破損していると連絡があり、市

の土木課から県へお願いして頂き、

早期に補修が完了致しました。 

 

下拝田工業団地の不法投棄の啓発

看板を以前から設置しましたが台風

の影響により破損していましたので

元通りに復旧いたしました。 

 今後もゴミの不

法投棄が無くなる

様、定期的に確認

し維持管理出来る

様、心がけて行き

たいと思います。 

活動報告  
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

12 月議会一般質問概要
dhitotosewohurikaett
e1＞ 

 

発行責任者/多田羅純一・住所/宇佐市大字和気 111 ・電話/0978-38-5901 

 
問 1 コロナ・インフル感染症予防について 

【質問】コロナワクチンの接種状況はどの様な状況か 

＜答弁＞ 接種間隔の短縮に伴い、11 月から 5 回目接種が始まっており、11 月末時点では 1 回目

83.6%、 2 回目 83.2%、3 回目 69.7%、4 回目 45.7%、5 回目 4.6%となっている 

【質問】インフルエンザと同時流行に備えた対応は、どう考えているか 

＜答弁＞ 市ホームページ等を通じて感染予防対策の徹底やワクチン接種、検査キットの購入について

お願いするとともに、宇佐商工会議所等にチラシを配布する等、普及啓発を行っている 

問 2  通学路安全対策について 

【質問】柳ヶ浦駅からや柳ヶ浦高校までの区間で、暗い中生徒達が下校しており、防犯や安全確保の為

にも街灯の増設は検討できないか 

＜答弁＞ 高校前の道路照明の計画は無いが、必要となる箇所があれば地域との協議を行って行く 

【質問】柳ヶ浦高校正門前の４車線道路に横断歩道があるが、信号機の設置は要望できないか 

＜答弁＞ 地元からも要望が出ており、県公安委員会へ要望している 

問３ 高齢者雇用支援について 

【質問】市内における高齢者雇用の状況はどの様な状況か 

＜答弁＞ 65 歳以上の常用有効求人倍率は本年８月時点で 0.3 と 

他の年齢層と比較して低い水準である 

【質問】厚生労働省が進める処遇改善・職場環境整備を促す仕組みや、 

助成金等はどの様に周知されているか 

＜答弁＞ 顕在化する人手不足解消等に向け、関係機関と連携して、各種支援制度の周知に努める 

【質問】高齢者が働きやすい職場を認証する制度は創設できないか 

＜答弁＞ 高齢者雇用に関する諸課題の整理と合わせて、制度設計等について調査研究していく 

問４ 未来の水道事業について 

【質問】水道管の更新や修繕等の業務を民間に発注しているが、数十年先には 

人手不足により技術者確保が厳しく水道管等の更新時期に対応できる 

労力が不足する事が懸念されるが、市はどの様に考えているのか伺う 

＜答弁＞ 漏水管修繕や漏水調査を両工事組合に発注することでより、多くの 

業者に人材育成や機技術の継承を行う機会を増やすとともに安全・ 

安心な水道水の提供に努めて、今後人口衛星を活用した漏水調査 

など新たな技術への取り組みも行う予定です。 

問５ 河川の浚渫について  

【質問】寄藻川の河口から和間神社付近にかけて、泥・土砂等がしており 

「浚渫をもっと進めてほしい」との声があるが今後の計画に 

ついて伺う。 

＜答弁＞ 緊急浚渫推進事業を活用し、集落付近の河床掘削及び伐採を 

実施しており、今後も地元の要望を聞きながら計画的な河川 

管理に努めていく 

 

インスタグラム ブログ 

～ＳＮＳでも発信しています～ 

Facebook 


